



Lors de la sortie d’Egypte, des Hébreux et des non-Hébreux vivront la joie de la délivrance. Ensemble, ils constitueront la première génération d’Israël.

La sortie d’Egypte

La foule des non-Hébreux

Selon la Tora, les Hébreux (enfants de Jacob) ne sont pas les seuls à sortir d’Egypte, une foule nombreuse de païens, marqués par les prodiges de Dieu, les accompagnent. Ces derniers intégreront le peuple d’Israël.

שמות פרק יב

(לח) וגם עֲרַב רַב עִלָּה אֶתֶם וְצֹאן וּבָקָר מִקְנֵה כְּבֹד מֵאֹד:

רש"י

(לח) ערב רב - תערובות אומות של גרים:

Exode chapitre 12

38 - De plus, un mélange nombreux les avait suivis, ainsi que du menu et du gros bétail en troupeaux très considérables.

Rachi (1040 – 1105)

Un mélange nombreux : Un ensemble de convertis des nations.